

Seniorenfeier war ein gemütlicher Nachmittag

ERNDTEBRÜCK. Die Kuchentafeln waren reichlich gedeckt, die Schnittchen lagen bereit und der Duft von Kaffee lag in der Luft: Die Schützenhalle Erndtebrück war gefüllt mit fröhlichen Unterhaltungen zwischen alten Freunden und Bekannten.

Im Hintergrund sorgte Marco Olbrich mit seiner Livemusik für eine einladende Atmosphäre, die zum Schunkeln und Mitsingen animierte.

Zu einem geselligen Nachmittag hatten der Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur, zusammen mit der Gemeinde Erndtebrück, eingeladen. Über 200 Seniorinnen und Senioren aus Erndtebrück, die 70 Jahre oder älter sind, waren dieser Einladung gefolgt.

Als besonderer Höhepunkt fand die traditionelle Tombola mit vielen bunten Preisen statt. „Es ist toll, dass wir die Tombola auch dieses Jahr, dank der zahlreichen Sachspenden von den Erndtebrücker Unternehmen, durchführen konnten“, freute sich Ausschuss Vorsitzender Michael Rothenpieler laut Pressemitteilung.

Neben Sachspenden und Geldspenden von Erndtebrücker Unternehmen, war es die tatkräftige Unterstützung von freiwilligen Helfern aus allen Ratsfraktionen, die diesen besonderen Nachmittag erst möglich gemacht haben.

Zusätzlich brachte die Zukunftsstiftung „Unser Erndtebrück“ ein besonderes Geschenk mit: Die köstlichen Kuchen wurden von der Stiftung gespendet. Auch der DRK-Ortsverein Erndtebrück war dabei und hat die Feier mit seinem Sanitätsdienst begleitet.

„Die Gemeinde Erndtebrück freut sich darauf die Tradition weiter zu führen und im kommenden Jahr wieder eine Feier für die Seniorinnen und Senioren auszurichten. Mit dem Ziel den älteren Menschen ein paar gesellige Stunden in Gesellschaft zu ermöglichen“, schreibt die Gemeinde abschließend. ■ sz